

von Sabi George, Pater

Die heilbringende Botschaft Jesu

„Er sandte die Zwölf aus mit dem Auftrag, das Reich Gottes zu verkünden und zu heilen“, berichtet das Evangelium.

Als heilende Jünger sandte er seine Freunde aus. Sie brachten vielen Menschen Gutes, waren für sie da, und schenkten ihnen Gottes Segen.

„Das Reich Gottes ist euch nahegekommen.“ Auch für uns heute gilt diese Zusage. Inmitten von Krankheit, Naturkatastrophen, Ungerechtigkeit, Terror und Leid kann dieser Satz Hoffnungsworte geben.



Den Menschen die gute Botschaft zu bringen und ihnen die Zusage zu geben, dass Gott sie liebt, das ist schön und trägt.

Freundlich zu den Menschen zu sein ist einfach und wirksam. Menschen mit einem Lächeln zu begegnen, auf Ihre Bedürfnisse und Anliegen einzugehen, sie ernst zu nehmen, das sind Dinge, die uns nichts kosten. Wenn wir der Welt mit dieser Liebe begegnen – auch im ganz normalen Alltag – dann werden wir diese Welt mit Gottes Kraft verändern. Wir können unseren Mitmenschen Freude und Herzlichkeit schenken. Wir können sie annehmen, so wie sie sind. Wir können ihnen zuhören und sie ernst nehmen. Das kann schon heilen oder aufleben lassen.

„Das Reich Gottes ist euch nahegekommen.“ Wie reagiere ich auf diese Botschaft Gottes?

